

Segundo.—Los funcionarios de esta Diputación Provincial que reúnan los requisitos necesarios.

Los funcionarios que concursan alegando preferencia por ser o haber sido Recaudadores acreditarán que reúnen los requisitos que determinan los artículos 56 y 58 del Estatutos Orgánico de la Función Recaudatoria y del Personal Recaudador.

Las instancias para tomar parte en el concurso, debidamente reintegradas con timbre del Estado, sellos provincial de 35 pesetas y cinco pesetas de la MUNPAL, se dirigirán al ilustrísimo señor Presidente de esta excelentísima Diputación Provincial, y su presentación podrá hacerse en el Registro General de esta Diputación, en las horas de oficina, o en cualquiera de las formas previstas en los artículos 65 y 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, dentro de los treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El que resulte designado Recaudador de la zona tiene la obligación de constituir la fianza prevista dentro del tiempo que medie desde la firmeza en vía administrativa del nombramiento hasta el fin del ejercicio o fecha que pueda señalarse para la posesión, con un plazo mínimo de dos meses anteriores a esta última.

Esta fianza o garantía podrá presentarse en metálico, títulos de la Deuda Pública, póliza de Crédito y Caución, aval solidario de Banco, banquero o de Caja de Ahorros, registrada oficialmente. Igualmente podrá formalizarse la totalidad o parte de la fianza o garantía mediante afectación de inmuebles libre de cargas, garantizada por primera hipoteca preferente, a base de la valoración que oficialmente se asigne a estos efectos.

La toma de posesión del Recaudador electo será, una vez constituida la fianza, al comienzo del inmediato ejercicio o en la fecha que pueda señalarse expresamente.

La falta de posesión del Recaudador, ya sea por no haber constituido la fianza correspondiente o por renuncia al cargo, aunque éste tuviere lugar dentro del plazo para formalizar aquella, determinaría su inhabilitación durante cinco años para acudir a cualquier concurso posterior que se convoque. La indicada inhabilitación se dictará en la forma dispuesta en el artículo 67 del Estatuto orgánico.

Contra el acuerdo de la Diputación resolviendo el concurso cabe recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Hacienda, en el plazo de quince días.

En lo no previsto en la convocatoria se estará a lo determinado en el Estatuto Orgánico de la Función Recaudatoria, Reglamento General para ingreso en la Administración Pública y demás disposiciones sobre la materia.

Esta convocatoria y sus bases podrán ser impugnadas en recurso de reposición, en el plazo de un mes, ante la excelentísima Diputación Provincial.

Las bases íntegras que regirán este concurso se han publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 131, del día 31 de octubre de 1981.

Guadalajara, 6 de noviembre de 1981.—El Presidente, Antonio López Fernández.—8.532-A.

27123 RESOLUCION de 7 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de Cáceres, referente al concurso oposición para proveer en propiedad la plaza de Director Regente de la Farmacia y Laboratorio Municipal.

En el «Boletín Oficial» de esta Provincia, número 253, del día 6 de los corrientes, se inserta convocatoria íntegra de concurso oposición para proveer en propiedad la plaza de Director Regente de la Farmacia y Laboratorio Municipal de este excelentísimo Ayuntamiento, dotada con los haberes correspondientes al nivel de proporcionalidad 10, coeficiente 5, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias solicitando tomar parte se admitirán en el plazo de treinta días hábiles contados a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Cáceres, 7 de noviembre de 1981.—El Alcalde.—18.171-E.

27124 RESOLUCION de 7 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de Cáceres, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso oposición para proveer tres plazas de Sargentos de la Policía Municipal.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso oposición libre convocado para la provisión en propiedad de tres plazas de Sargentos de la Policía Municipal de este excelentísimo Ayuntamiento:

Admitidos

César García González.
Pedro Sevilla Valverde.
Emeterio Corchado Moreno.
Salvador Pérez Cabrera.

José Antonio Sánchez Pérez.
Florencio Mendo Espada.
José Cantero Vaile.
Justo Claver Saigado.
Jesús Domínguez Duque.
Martín Torres Rodríguez.
Manuel Jesús Sánchez Pérez.
Miguel Hernández López.
Eustaquio Reguero Pérez.
Sebastián Olivenza Rodríguez.
José Lorenzo Portillo Espada.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento, advirtiéndose a los interesados que a tenor de lo previsto en la base 4.ª de la convocatoria, se les concede un plazo de quince días hábiles, contados desde el siguiente también hábil, al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», para que formulen las reclamaciones a que hubiere lugar, que serán resueltas por esta Alcaldía.

Cáceres, 7 de noviembre de 1981.—El Alcalde.—18.291-E.

27125 RESOLUCION de 7 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de Rosal de la Frontera, referente a la oposición para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 250 de 2 de noviembre, se publicó la convocatoria y bases de oposición libre de una plaza de Auxiliar de Administración General en este Ayuntamiento de Rosal de la Frontera (Huelva), dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 4, dos pagas extraordinarias, grado, trienios y demás retribuciones complementarias aprobadas.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Rosal de la Frontera, 7 de noviembre de 1981.—El Alcalde. 18.180-E.

27126 RESOLUCION de 9 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de Arenys de Mar, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la Provincia de Barcelona» número 286, de 6 de noviembre de 1981, aparece publicada la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Administración General de este Ayuntamiento.

La plaza está dotada con el sueldo correspondiente al nivel 10, pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos establecidos por la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente día de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», debiéndose acompañar a la instancia la cantidad de 1.000 pesetas en concepto de derechos de examen.

Arenys de Mar, 9 de noviembre de 1981.—El Alcalde, Joan Enric García.—18.333-E.

27127 RESOLUCION de 10 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de Culleredo, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

En relación con la oposición libre para cubrir una plaza de Técnico de Administración Local de este Ayuntamiento, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 27 de enero de 1981, y en el «Boletín Oficial del Estado» de 17 de febrero de 1981, la presidencia de la Corporación ha resuelto y hace público lo siguiente:

Primero.—Como consecuencia de haber estimado esta Alcaldía recurso de reposición interpuesto contra la designación del Tribunal, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 20 de agosto de 1981, y en el «Boletín Oficial del Estado» de 18 de agosto de 1981, el Tribunal que ha de juzgar la oposición queda constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Domingo Sierra Marcuño, Alcalde del Ayuntamiento; suplente, don Ramón Pedreira Chas, Teniente de Alcalde.

Vocales:

Por el Profesorado oficial: Don José María Frutos Isabel, Profesor de la Facultad de Derecho; suplente, don Pablo González Mariñas, Profesor de la Facultad de Derecho.

Don Joaquín Lameiro Sanluis, Secretario de la Corporación (o quien reglamentariamente le sustituya); suplente, doña África González-Baylín López, Depositaria de la Corporación.

Por la Dirección General de Administración Local: Don José Francisco Carreira Vérez, Jefe de la Unidad de Administración Local del Gobierno Civil; suplente, don Pedro Pereira Casas, Jefe de Sección de dicha unidad.

Por la Abogacía del Estado: Don Fernando García Agudín, Abogado del Estado Jefe; suplente, don Leandro García Losada, Abogado del Estado.

Secretario: Don Joaquín Lameiro Sanluis, Secretario de la Corporación (o quien reglamentariamente le sustituya); suplente, doña África González-Baylín López, Depositaria de la Corporación.

Los interesados podrán promover recusación contra los miembros del Tribunal por alguna de las causas especificadas en el artículo 20.2 de la Ley de Procedimiento Administrativo, durante el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña».

Segundo.—El primer ejercicio de la oposición comenzará el lunes día 25 de enero de 1982, a las diez horas, y en la Casa Consistorial, convocándose para dicho momento en llamamiento único a los opositores admitidos.

Tercero.—Se mantiene la vigencia de la resolución de la Alcaldía de 6 de agosto de 1981 (publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 20 de agosto de 1981, y en el «Boletín Oficial del Estado» de 18 de agosto de 1981), en todos los extremos no modificados por la resolución que ahora se publica.

Culleredo, 10 de noviembre de 1981.—El Alcalde, Domingo Sierra Marcuño.—18.357-E

27128 RESOLUCION de 10 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de La Coruña, referente a la oposición para proveer en propiedad plazas de Auxiliares administrativos.

Habiendo transcurrido el plazo de quince días desde la fecha de publicación del último de los anuncios obligatorios relativos a la lista provisional de admitidos y excluidos a la oposición para proveer en propiedad plazas de Auxiliares administrativos de este excelentísimo Ayuntamiento, en base a lo dispuesto en la base 4.ª de dicha convocatoria.

He resuelto: Declarar definitiva la lista provisional publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 11 de julio de 1981 y en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 7 de agosto de 1981, con las siguientes modificaciones:

Admitir a doña María Asunción Otero Auzo, por haber subsanado el defecto de que adolecía su instancia.

Corregir apellido en caso de doña Consuelo Leira Leis, que aparece excluida, debe aparecer doña Consuelo «Neira» Leis.

Designar el Tribunal calificador de la citada oposición, que estará compuesto por los siguientes miembros:

Presidente: Ilustrísimo señor Alcalde, don Joaquín López Menéndez, quien será sustituido, en caso necesario, por el Teniente de Alcalde, Ponente de Gobernación y Relaciones Públicas, don César Cobián Valera.

Vocales:

Don Manuel Alcázar Bermejo, en representación de la Delegación del Instituto de Estudios de Administración Local, y como sustituto, don Eduardo Figueroa Suárez.

Don Francisco Carreira Vérez, representante de la Dirección General de Administración Local, y como suplente, don Pedro Pereira Casas.

Don Fermín Yáñez Fernández, Secretario general de la Corporación.

Secretario: Don Eduardo Pedreira Mengotti, Jefe del Negociado de Personal, y como suplente, don Ramón Varela Lafuente, Subjefe de la Sección Central.

Señalar como fecha, lugar y hora de examen, los siguientes:

Fecha: 19 de diciembre de 1981.

Lugar: Colegio «Calvo Sotelo», sito en calle Archer Huntington, sin número (zona Labañou).

Hora: Diez.

La Coruña, 10 de noviembre de 1981.—El Alcalde.—18.448-E.

27129 RESOLUCION de 11 de noviembre de 1981, de la Diputación Provincial de La Rioja, referente a la convocatoria de provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero Técnico de Vías y Obras.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 124, correspondiente al día 31 de octubre de 1981, se publica convocatoria

de provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero Técnico de Vías y Obras Provinciales de esta Diputación.

La plaza convocada está clasificada en el grupo de Administración Especial, subgrupo de Técnicos de Grado Medio, dotada con la retribución básica anual de 564.865 pesetas, correspondiente a la proporcionalidad 8, coeficiente retributivo 3,6; dos pagas extraordinarias, trienios y retribuciones complementarias concedidas conforme a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación de esta convocatoria, en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado».

Logroño, 11 de noviembre de 1981.—El Presidente.—8.535-A.

27130 RESOLUCION de 11 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de Murcia, por la que se transcribe relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a los ejercicios de oposición para proveer plazas de Asistente Social.

La Comisión Permanente de este Ayuntamiento, en sesión del día 10 del presente mes de noviembre, acordó aprobar la siguiente lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición para proveer plazas de Asistente Social:

A) Admitidos:

1. Alarcón Tronchoni, Mercedes.
2. Amaro Luque, Manuela.
3. Ballestín Prieto, Liria Silvina.
4. Benito Martínez, Rosario de.
5. Gallego Ramos, María del Carmen.
6. Jiménez Yubero, Adoración.
7. Linares Durán, Isabel.
8. López Mayol, María del Carmen.
9. Morales García, Antonia.
10. Nicolás Sánchez, Remedios.
11. Reverte de Luis, Delia María.

B) Excluidos, por no abonar el importe de los derechos del examen:

1. Fombuena Valero, Josefa.
2. Gómez Domingo, Josefa.

Lo que se hace público en este periódico oficial a los efectos oportunos.

Murcia, 11 de noviembre de 1981.—El Alcalde.—8.536-A.

27131 RESOLUCION de 19 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de Elche, por la que se transcribe lista de admitidos a la oposición para cubrir dos plazas de Técnicos de Administración General.

En cumplimiento de la resolución de la Alcaldía y de lo establecido en la base tercera de la convocatoria de oposición libre para cubrir dos plazas de Técnicos de Administración General, se hace pública la lista provisional de aspirantes, con el fin de que, en el plazo de quince días, contado a partir del siguiente a la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», puedan formularse las reclamaciones oportunas, a tenor de lo preceptuado en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo:

Admitidos

- D.ª Ramona Aguirre Muñoz de Morales.
- D.ª Guadalupe Albert Cruz.
- D. Francisco Alonso Vera.
- D.ª María José Argudo Poyatos.
- D.ª María Engracia Ballesta Martínez.
- D. Vicente Julián Bordera Francés.
- D. Antonio Fernando Campos Mira.
- D. Luis Cardona Soriano.
- D. Manuel Cebrián Abellán.
- D.ª Manuela del Rosario Such.
- D. Rafael José García Jiménez.
- D. Antonio Jesús García-Grajalva Bernal.
- D.ª María de los Angeles Guirao Rubira.
- D.ª María Teresa Hermida Campa.
- D. Clemente Lozano Vidal.
- D. Antonio Mansanet Morant.
- D. Vicente Merino Molins.
- D.ª María Dolores Morant Mascarell.
- D. Vicente Pérez Navarro.
- D. Alfredo Pérez Palomares.
- D. Francisco Rocamora García.
- D. José Manuel Veiga Juan.

Excluida

Doña Fina Alvarez Sangil, por no haber ingresado los derechos de examen y falta de reintegro de la instancia.

Elche, 19 de noviembre de 1981.—El Alcalde accidental, Francisco Millán.—El Secretario general, Lucas Alcón.—8.523-A.